Vergiss das Leben nicht!

Ein Blick auf den Gott Abrahams



Das Buch

Dieser lebendige Erfahrungsbericht eines aufgeklärten Christen, der für sich nach einem tragfähigen Glauben sucht, lässt die gängigen religiösen und philosophischen Denkweisen beiseite. Das Buch eröffnet den Blick auf den einen Gott, der hinter dem Judentum, dem Christentum und dem Islam steht. Es geht dem Autor dabei nicht um eine Neuinterpretation der Religionen oder gar um eine neue Religion. Er sucht Wege, um diesen "unfassbaren Gott" unmittelbar in die eigene Lebenswirklichkeit aufzunehmen und ihn dort als zentralen Bezugspunkt zu verankern. Das Buch präsentiert sich in einem bewusst natürlichen und untheoretischen Schreibstil und sucht mit seinen Fragen und Antworten den direkten Dialog mit dem Leser. Es ist die Einladung zu einer Reise in die Tiefe, geschrieben und erzählt von Mensch zu Mensch.

Der Autor

Matthias Hofmann ist durch und durch Techniker: er ist Handwerksmeister, Diplom-Ingenieur (FH) und öffentlich bestellter und vereidigter Sachverständiger. Er ist 1970 geboren, gehört der katholischen Kirche an, ist glücklich verheiratet, hat zwei fast erwachsene Kinder und steht mit beiden Füßen fest am Boden.

Erhältlich im Buchhandel und als eBook Leseprobe unter www.VergissDasLeben.net "Wer bist Du?"

"Ich bin der Gott Abrahams. Moses, Jesus und Mohammed haben mich verkündigt." "Wo finde ich Dich?"

"Hier und jetzt. In diesem Augenblick bin ich Dir näher als Deine Halsschlagader." "Ich sehe Dich nicht."

"Ich bin kein Bild. Sprich mit mir und höre." "Was willst Du von mir?"

> "Nichts, ich liebe Dich. Ich gebe Dir das Leben in Fülle."

"Wie kann ich es bekommen?"

"Lebe es so, wie ich es Dir schenke."

"Ich habe Angst."

"Ich bin, Dir kann nichts geschehen, Du bist mein."

"Die Welt ist voller Leid und Ungerechtigkeit."

"Sehr gut, dann pack an!"



ISBN 978-3-7357-7040-0 (D) € 8,50 www.vergissdasLeben.net